



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

MEDIENMITTEILUNG

18. Mai 2016

Touristische Beschilderung entlang der Autobahn im Walliser Chablais

(IVS).- Entlang der Autobahn A9 im Chablais zwischen Villeneuve und St. Maurice wurden neue touristische Schilder installiert. Fünf bestehende Schilder wurden ersetzt und ein neues Willkommensschild am Eingang des Kantons angebracht.

Die touristische Beschilderung entlang der nationalen und kantonalen Strasse im Wallis ist für die Wirtschaft des Kantons wichtig. 2009 stellte der Staatsrat aus Vertretern des Departements für Volkswirtschaft, Energie und Raumentwicklung (DVER) und des Departement für Verkehr, Bau und Umwelt (DVBU) sowie aus betroffenen Dritten eine Arbeitsgruppe für die touristische Beschilderung entlang der Strassen zusammen.

Im Rahmen der Umsetzung des Konzepts der kantonalen touristischen Beschilderung diente das Chablais als Pilotregion. Die Standorte der touristischen Schilder entlang der Autobahn sowie ihr grafischer Inhalt wurden unter Miteinbezug politischer und touristischer Kreise des Walliser und Waadtländer Chablais festgelegt. Die kantonale Kommission für Strassensignalisation (KKSS) und das Bundesamt für Strassen (ASTRA) validierten die Schilder.

Heute wurden nun fünf touristische Schilder entlang der Autobahn A9 ersetzt. Ein erstes Schild befindet sich in Villeneuve Richtung Wallis, zwei in St. Tiphon und zwei in St. Maurice in beiden Richtungen. Ein sechstes Schild mit der Aufschrift «Herzlich Willkommen im Wallis» steht kurz vor der Ankunft im Wallis auf der Gemeinde Bex.

Dieses Aufstellen der Sockel, der Strukturen und der Schilder gehört zur ersten Realisierungsphase der «Kantonalen Richtlinien für die touristische Beschilderung». Dieses Projekt bietet öffentlichen Institutionen und privaten Leistungserbringern ein kohärentes und egalitäres Instrument für die Konzipierung von Projekten im Bereich der touristischen Beschilderung entlang der Strassen.

Dieses Projekt wird im Sommer den Staatsdienststellen und betroffenen Partnern zur Einsichtnahme vorgelegt.

Kontaktperson

Antoine Fardel, Präsident der technischen Gruppe «Touristische Beschilderung entlang der Strassen» (079 252 79 88)

